



LIEBE BÜRGERINNEN, LIEBE BÜRGER,

gemeinsam mit Janine Köster, der Kandidatin für das Amt der Städteregionsrätin, und mit dem Aachener Oberbürgermeisterkandidaten Michael Servos setze ich mich für Aachen und die gesamte StädteRegion ein. Zusammen wollen wir dafür sorgen, dass unsere Region lebendig, gerecht und zukunftsfest bleibt. Mit einer Politik, die nah dran ist an den Menschen vor Ort.

Ich trete an, weil ich nicht nur zuschauen will – sondern mitgestalten. Daher würde ich mich über Ihre Unterstützung am 14. September freuen!

Ihr

Holger Dorbholz
Städteregionstagskandidat für Brand

Korrekturabzug



**GESTALTEN
STATT
VERWALTEN.
14.09.**

JANINE KÖSTER

Die Städteregionsrätin für alle.

**ICH FÜR DICH.
WIR FÜR DIE STÄDTEREGION.**

SPD Soziale
Politik für
Dich.



**DEINE
STIMME FÜR
DEINE
REGION!
14.09.**

HOLGER DORBHOLZ

Dein Städteregionstagskandidat.

**ICH FÜR DICH.
FÜR BRAND IN DIE
STÄDTEREGION.**

SPD Soziale
Politik für
Dich.



UNSER BRAND

Op d'r Brand - Im Herzen der StädteRegion.

Brand ist lebendig und vielfältig mit einem starken Gemeinschaftsgefühl und einer hohen Lebensqualität. Damit das so bleibt, braucht es eine Politik, die Stadtteile wie Brand in den Fokus rückt und nicht aus dem Blick verliert. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass die StädteRegion Aachen auch hier spürbar wird: durch gute Mobilität, eine starke soziale Infrastruktur und moderne Bürokratie.

Das möchte ich anpacken:

- Die StädteRegion für Brand fühlbar machen
- Soziale Angebote für Jung und Alt
- Regionale Entscheidungen transparenter gestalten

Holger Dorbholz

Städtereionstagskandidat für Brand

✉ holger.dorbholz@spd-staedteregion-aachen.de

Korrekturzug



JANINE KÖSTER

Die StädteRegion Aachen ist meine Heimat. Geboren in Aachen, in die Kita am Driescher Hof, aufgewachsen in Noppenberg, später in Roetgen und heute zuhause in Monschau – mein Lebensweg verbindet die ganze StädteRegion. Am 14. September 2025 kandidiere ich als Städtereionsrätin. Als Lehrerin, Fraktionsvorsitzende im Städtereionstag und langjähriges Mitglied in vielen Organisationen und Verbänden bringe ich Erfahrung, Verlässlichkeit und ein offenes Ohr mit. Mein Angebot an Sie: klare Entscheidungen, transparente Prozesse und ein ehrlicher Dialog. Gestalten wir gemeinsam eine soziale, starke und zukunftsfähige StädteRegion Aachen.

Drei Schwerpunkte leiten mich:

- Soziale Gerechtigkeit: Bezahlbares Wohnen, gute Pflege, starker Zusammenhalt.
- Nachhaltige Mobilität & Klimaschutz: Sichere Radwege, besserer ÖPNV, verlässliche Verbindungen
- Bürgernahe Verwaltung: Schnelle, freundliche Bearbeitung von Anliegen – durch mehr Fachkräfte und bedarfsgerechte Strukturen.

Janine Köster

Die Städtereionsrätin für alle.

- 🌐 janinekoester.de
- ✉ kontakt@janinekoester.de
- 📷 janinekoester131



DIE STÄDTEREGION AACHEN

Die StädteRegion Aachen entstand am 21. Oktober 2009, als der Kreis Aachen aufgelöst und mit der kreisfreien Stadt Aachen zu einer neuen Region verknüpft wurde. Zehn Kommunen arbeiten seither zusammen: Aachen, Alsdorf, Baesweiler, Eschweiler, Herzogenrath, Monschau, Roetgen, Simmerath, Stolberg und Würselen. Auf gut 700 Quadratkilometern leben rund 563.000 Menschen.

Die StädteRegion erledigt Aufgaben, die für die einzelnen Städte und Gemeinden zu umfangreich oder zu kostspielig wären. Sie betreibt Berufskollegs und Förderschulen und organisiert Rettungsdienst, Gesundheits- und Katastrophenschutz. Sie ist außerdem für den Verbraucher- und Tierschutz zuständig und zahlt zum Beispiel Schüler-BAföG sowie Elterngeld aus. Kurz gesagt: Die StädteRegion bündelt zentrale Dienste und nimmt gleichzeitig Aufgaben für alle zehn Kommunen wahr.

Die politische Vertretung der StädteRegion Aachen ist der Städtereionstag. Ihm gehören derzeit 72 Mitglieder an, die bei der Kommunalwahl am 14. September neu gewählt werden. An der Spitze der Verwaltung steht die Städtereionsrätin bzw. der Städtereionsrat. Diese wird direkt von den Bürgerinnen und Bürgern gewählt.